

wachsender Produktivität und Effektivität. Das Ziel der Kollektive dieses Kombines ist es, im spezialistischen Wettbewerb den Plan der Rohkohleförderung um 2,5 Millionen Tonnen und die geplante Arbeitsproduktivität um ein Prozent zu überbieten.

In der politischen Führungstätigkeit hat sich hier die klare Festlegung anspruchsvoller Ziele für alle Arbeits- und Parteikollektive im Kampfprogramm bewährt. Monatlich erfolgt eine ehrliche und gewissenhafte Abrechnung der Ergebnisse. Für Schwerpunkte der Planerfüllung werden zeitweilige Parteiaktive und Parteistäbe eingesetzt, die dafür sorgen, daß die Kommunisten bei der Erfüllung der Aufgaben beispielhaft vorangehen und die vertrauensvollen Beziehungen zwischen den Parteikollektiven und allen Werktätigen ständig festigen.

Beim Kampf um die Einhaltung der Termine und eine gute Qualität kümmern sich diese Parteiaktive gleichzeitig um die ständige Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen und sorgen dafür, daß die Hinweise, Vorschläge und Ideen der Werktätigen sorgsam beachtet und verwirklicht werden.

Vergleich der Leistungen von der Leitung der Betriebsgewerkschaftsorganisation geführten Leistungsvergleich. Die im Großtagebau Welzow-Süd entwickelte Wettbewerbsinitiative „Mit den Besten vergleichen, selbst Spitze erreichen“ wird auf alle Arbeitskollektive des Kombines übertragen. Schon jetzt zeigt sich, daß die Jugendbrigaden hierbei vorbildlich arbeiten und als Schrittmacher vorangehen.

Durch die guten und kontinuierlichen Förderleistungen in unseren Braunkohletagebauen bestehen alle Voraussetzungen, den Bedarf der Volkswirtschaft an Rohbraunkohle vollständig zu befriedigen. Braunkohle ist die hauptsächlichliche Grundlage für die Elektroenergieerzeugung, die Brikett- und Gasproduktion und die Fernwärmeversorgung. Immer stärker dient sie zur Veredlung von Briketts, Gas, Brennstaub und BHT-Koks, auch zur Substitution importierter Energieträger. Eine sichere und stabile Energieversorgung hängt von erster Linie von der Gewährleistung der geplanten und bilanzierten Verfügbarkeit aller produzierenden Energieerzeugungsanlagen und einem stabilen Transport- und Fortleitungsprozeß ab.

Für den Winter Die unbedingte Gewähr für eine hohe Verfügbarkeit in den Zeiten, in denen der höchste Bedarf auftritt, ist deshalb das A und O jeder Parteikontrolle in der Wintervorbereitung. Die Erfahrungen zeigen immer wieder, daß darüber in den Sommermonaten entschieden wird. Es geht vor allem darum, die geplanten Reparaturen mit hoher Qualität und zum festgelegten Termin durchzuführen. Bei den Reparaturen dürfen keine Abstriche zugelassen werden, da sich dies im Winter bitter auszahlen würde.

Die Parteioorganisation des Kraftwerkes Thierbach trägt dieser wichtigen Erkenntnis in der politisch-ideologischen und organisatorischen Arbeit immerwirksamer Rechnung und mobilisiert die Kommunisten für die Lösung dieser Aufgabe. Auf der Grundlage ihres Kampfprogrammes wurde im ersten Halbjahr die geplante Verfügbarkeit um 27,6 Megawatt überboten. Der jetzt erreichte Stand ist der Bestwert seit Bestehen des Betriebes. Er hält auch jedem Vergleich im internationalen Maßstab stand.

Die Parteileitung läßt sich davon leiten, daß die Grundbedingungen für eine hohe Verfügbarkeit die uneingeschränkte Erfüllung des Reparatur- bzw. Instandhaltungsplanes, Ordnung, Disziplin und Sicherheit an jedem